



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17428

04/05/2020

25643

AUTOR/A: MARTÍNEZ SELJO, María Luz (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana está redactando tres proyectos en la A-62 entre Dueñas y Tordesillas para aumentar la capacidad y mejorar la funcionalidad de la autovía mediante la construcción de un tercer carril y otras actuaciones complementarias.

En el tramo Dueñas-Cigales, el proyecto de trazado fue aprobado provisionalmente en febrero de 2020 y, una vez concluido el estado de alarma, se ha sometido a información pública -Boletín Oficial del Estado (BOE) de 3 de julio de 2020- a los efectos del procedimiento de evaluación ambiental y de la legislación de carreteras.

Madrid, 27 de julio de 2020